

Kejar target 100 Persen, Polresta Mojokerto Gelar Vaksinasi di Dua Tempat

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.NEWS.PAPER.CO.ID

Feb 27, 2022 - 03:27



KOTA MOJOKERTO - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo meninjau akselerasi percepatan vaksinasi di Pidie Convention Center, Kabupaten Pidie, Aceh, Sabtu (26/2/2022). Dalam kegiatan ini, Sigit juga terhubung secara virtual dengan 6.441 titik di 34 Provinsi Indonesia yang juga melaksanakan vaksinasi.

"Alhamdulillah, kita baru saja melaksanakan kegiatan vaksinasi serentak. Hari ini

kita hadir langsung pada pelaksanaan di wilayah Pidie. Hari ini target Pidie 5 ribu vaksinasi. Secara umum giat vaksinasi Provinsi Aceh 67 ribu dosis. Nasional target 1,5 juta dosis," kata Sigit.

Sigit menuturkan, pelaksanaan vaksinasi ini dalam rangka memastikan bahwa masyarakat untuk mendapatkan imunitas. Dalam kesempatan ini, Sigit juga menyampaikan informasi bahwa vaksinasi booster sudah bisa dilakukan 3 bulan setelah mendapatkan dosis kedua. Sebagaimana Surat Edaran Kemenkes.

Sementara di Kota Mojokerto Digelar di Yayasan Langgeng Sentosa dipantau langsung oleh Kapolresta Mojokerto diwakili Wakapolresta Mojokerto KOMPOL Dr. Sarwo Waskito, S.Sos., S.H., M.Hum., M.M. dengan target utama usia rentan

Sementara itu Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu MK Umam menambahkan "Vaksinasi serentak se Indonesia yang digelar di Kota Mojokerto ada 2 lokasi, yang pertama Yayasan Langgeng Santosa dengan total 801 dosis." ucapnya

"Lokasi yang kedua di PT Inti Dragon Suryatama 1 (Pabrik), dengan total sebanyak 738 dosis, rata-rata cakupan vaksinasi dari kelompok rentan, jadi total hari ini 1.539 dosis" lanjut Iptu MK Umam.

"Omicron benar - Benar menjadi tantangan, target Vaksinasi yg sudah tembus 70% kami apresiasi, kami mendapatkan Informasi dari Kementerian Kesehatan Bahwa Booster Dosis 3 akan dibuka untuk umum ini merupakan kabar gembira, untuk Daerah yang capaian Vaksinasi nya rendah tolong ditingkatkan untuk menghadapi varian Omicron khusus Vaksinasi untuk usia rentan." Kata Kapolri dalam zoom meeting kegiatan vaksinasi serentak. (MK/RH/JON)